

## Disparition de Jacques Dercourt

Paris, le 09/03/2020

C'est avec une infinie tristesse que les producteurs de l'USPA ont appris le décès le 5 mars dernier de Jacques Dercourt, producteur de télévision aux multiples talents et succès.

Créateur de Télécip au début des années 70, il fut l'un des pionniers de la création indépendante et l'une de ses figures emblématiques, siégeant pendant de nombreuses années au Conseil Syndical de l'USPA. Véritable entrepreneur, il créa ensuite Cipango en 1993 puis Jade Productions, sa dernière société, au début des années 2000.

Jacques Dercourt a marqué l'histoire de la production française avec des programmes jeunesse emblématiques (*L'île aux enfants, Chapi Chapo*), des séries de fiction prestigieuses (*Châteauvallon, Les Brigades du Tigre, ...*) et des téléfilms (*Le Père Goriot, Monsieur Joseph, ...*). Il fut également l'un des tous premiers producteurs à s'intéresser à la coproduction internationale.

Il a œuvré dès 2001 au rapprochement des auteurs et des producteurs avec la création de l'AMAPA qu'il a présidé pendant dix ans. Homme de dialogue et de convictions, de bienveillance et d'écoute, ces qualités humaines ont marqué tous ceux qui ont eu la chance de le rencontrer.

Les producteurs de l'USPA adressent leurs plus sincères condoléances à toute la famille de Jacques Dercourt.

Contact : Stéphane Le Bars – Délégué général [s.lebars@uspa.fr](mailto:s.lebars@uspa.fr)  
01 40 53 23 00